
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0756/2022

Tultitlán, Estado de México, 25 de julio de 2022

**DETIENEN POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A POSIBLE
IMPLICADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD**

- *Se aseguraron envoltorios con una hierba verde y seca con características similares a la marihuana.*
- *El detenido podría ser integrante de una banda delictiva dedicada a la extorsión de transportistas en el Valle de México, por lo que se extenderán las indagatorias.*

Resultado de trabajos de investigación en campo y gabinete, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probable implicado en delitos contra la salud.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban labores de seguridad y vigilancia atendiendo a distintas denuncias que referían aparentes casos de extorsión a choferes de transporte público; al transitar sobre la avenida Las Torres, en la colonia Benito Juárez, observaron a un sujeto, quien ante su presencia actuó de manera sospechosa intentando huir del sitio.

A fin de verificar su actuar, los efectivos de la SS le marcaron el alto y solicitaron realizar una revisión protocolaria; al concluir la inspección, en una mochila de su propiedad los oficiales hallaron seis empaques de plástico con una hierba verde y seca con características propias a la marihuana.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Después de notificar los derechos que confiere la ley, efectivos de la SS detuvieron quien dijo a José "N" de 43 años de edad, quien fue remitido junto con la probable droga a la Agencia del Ministerio Público con sede en Cuautitlán Izcalli, para resolver su situación legal.

Cabe señalar que de acuerdo a las averiguaciones, el detenido podría ser integrante de una banda delictiva dedicada a la extorsión de transportistas en el Valle de México; al parecer, dicho grupo amedrenta e intimida a los choferes para exigir una cuota, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.